

Adultos mayores de Linares disfrutaron de actividades recreativas

La iniciativa es parte de una serie de beneficios impulsados por Caja de Compensación Los Héroes, que se están realizando desde Arica a Punta Arenas durante 2024.

Caja de Compensación Los Héroes continúa con el recorrido de su beneficio "Tardes con Los Héroes", una iniciativa que considera la realización de 24 eventos recreativos para sus pensionados en diferentes regiones del

país.

En esta ocasión, 192 afiliados y afiliadas de Linares fueron parte de la instancia. El evento fue realizado en el Estadio Español, donde los asistentes disfrutaron de una alegre jornada que incluyó actividades como una once, bingo, karaoke, y baile entretenido, permitiendo a los adultos mayores relajarse y divertirse.

Al respecto, la gerente de Clientes, Productos y Beneficios de

Caja Los Héroes, Valleska Barrera, aseguró que "uno de nuestros principales objetivos es que los afiliados y afiliadas cuenten con espacios para compartir y disfrutar con optimismo. Es por eso que esta iniciativa busca facilitar el acceso a distintas actividades de esparcimiento y así puedan compartir en un verdadero punto de encuentro que aporta además a su salud mental y a mantenerse activos".

